

Accidentes en provincia cubana de Holguín dejan seis fallecidos y varios lesionados



Foto tomada del perfil de Facebook del periodista Emilio Rodríguez Pupo

La Habana, 26 ene (RHC) Dos accidentes de tránsito ocurridos en las últimas horas de este domingo en Mayarí, municipio de la provincia cubana de Holguín dejó un saldo de seis fallecidos y varios lesionados .

El primer hecho, que provocó inicialmente cinco fallecidos y una persona en estado de gravedad, ocurrió alrededor de la una de la madrugada en la localidad de Castillito, cuando un vehículo arrendado al turismo transitaba desde el municipio de Holguín a Moa, informa el periodista Emilio Rodríguez Pupo, de la emisora Radio Mayarí.

Refiere el colega en su perfil de Facebook que “todo indica que al pasar por el puente de esa localidad el chofer perdió el control y el auto se impactó contra una tubería metálica de gran porte”.

En la lista de los fallecidos, dada a conocer por autoridades del hospital ‘Mártires de Mayarí’, se encuentran Yancarlos Jiménez Carmenate, Daniuska Carmenate Galván y Adriel Jiménez Pelegrín, de 12, 43 y 37 años de edad, respectivamente, todos con residencia en Estados Unidos.

También fallecieron Rachel Pelegrín González, de 77 años; Yaddelis Pérez Osorio, de 37 años; y Yannelis Pérez Osorio de 33 años, las tres con residencia en Las Coloradas, en el municipio de Moa.

El otro accidente ocurrió a pocos kilómetros del anterior, cerca de la entrada de Dos Bahías, en Cabonico, donde el chofer de un vehículo, perteneciente al Puerto de Moa, presuntamente en un intento de esquivar a un ciclista, se salió de la vía y ocasionó el vuelco del mismo.

Hasta el momento no existen víctimas mortales y los lesionados son atendidos en el hospital de Mayarí y el policlínico de Levisa.

Las autoridades mantienen el seguimiento de los lamentables sucesos y coordinan los traslados de los cuerpos y los heridos a centros hospitalarios para recibir la adecuada atención. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375094-accidentes-en-provincia-cubana-de-holguin-dejan-seis-fallecidos-y-varios-lesionados>



Radio Habana Cuba